

Artikel vom 08.12.2018

München

Horst Seehofer zu Gast beim CSA-Landesvorstand



CSU-Parteivorsitzender Horst Seehofer, MdB besucht den neu gewählten CSA-Landesvorsitzenden Dr. Volker Ullrich, MdB und den CSA-Landesvorstand in München.

Am 08. Dezember kam der neu gewählte CSA-Landesvorstand um Dr. Volker Ullrich, MdB in München zu seiner konstituierenden Sitzung zusammen. Als Ehrengast durfte der Vorstand den langjährigen CSA-Vorsitzenden und scheidenden Parteivorsitzenden Horst Seehofer, MdB begrüßen.

Ullrich bedankte sich sogleich bei Seehofer für dessen Arbeit als Bundesinnenminister: „Horst Seehofer hat bereits jetzt alle sein Ressort betreffenden sozialen Themen erfolgreich abgearbeitet. Wir freuen uns auch in Zukunft auf die weitere verantwortungsvolle und gute Zusammenarbeit des Bundesinnenministers mit der CSA.“

Horst Seehofer, CSU-Parteivorsitzender

”

Die CSU muss gemeinsam mit der CSA die Schutzmacht der kleinen Leute bleiben.

“

Zudem machte Ullrich klar wie er sich die nächsten zwei Jahre unter seiner Führung vorstelle. Man werde sich auf die sozialen Themen wie die Zukunft der Rente, die Zukunft der Arbeit sowie Familienthemen konzentrieren. Auch das Thema „Kindergrundsicherung“ ist für den neuen Landesvorsitzenden der CSA von enormer Wichtigkeit – ein Thema, welches dem CSU-Parteivorsitzenden Horst Seehofer ebenfalls sehr am Herzen liegt. „Die CSU muss gemeinsam mit der CSA die Schutzmacht der kleinen Leute bleiben“, so Seehofer. „Ich wünsche mir für die Zukunft der CSU und der CSA, dass wir wieder Gesichter in die Öffentlichkeit bekommen, die für diese Schutzmacht stehen!“ Er hoffe, dass sich Volker Ullrich zu diesem Gesicht der CSU entwickle, so Seehofer weiter.

Nach einer intensiven Diskussion mit den anwesenden Vorstandsmitgliedern verabschiedeten diese den scheidenden Parteivorsitzenden mit langem Beifall und dankten ihm nochmals für die gute Zusammenarbeit.